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沖縄市立安慶田中学校 学校だより 第８号

去る１月22日に生徒会役員の引き継ぎ式が行われました。新生徒会長には２年の松尾さん、副会長に
は同じく２年の我喜屋さん、森山さんが任命され、また役員として、２年の幸地さん、西平さん、上
原さん、１年の石原さん、新谷さんが任命されました。選挙時の決意表明でも感じましたが、それぞ
れが安慶田中をより良くしたいという熱意が伝わりました。
森山さんを始めとする現生徒会役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。１年間安慶田中学校の素晴

らしい活躍を支えてくれました。３年生はこれからが受験本番、次のステージに向かった頑張ってく
ださい。応援しています。１、２年生は自分自身の成長のため、そして安慶田中生として充実した日
々を過ごすため、チャレンジする勇気を忘れず日々学習にスポーツに、趣味に頑張っていきましょう！

生徒会旗引き継ぎ

令和６年２月１日（木）
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＜引き継ぎの言葉＞
皆さんが選挙でしっかり選んでくれたおかげ

で、安心して生徒会を引き継ぐことができます。
２年生の頃からこの生徒会で役員として務め、

今に至るまでたくさんの支えの中、自分自身を成
長させることができました。
是非新生徒会の皆さんにも、新しい経験に触れ

ながら、生徒会という環境を活かして成長してい
ってほしいと思います。
最後に、今まで私達の生徒会活動を支えてくだ

さった先生方、そしてイベントごとに協力して盛
り上げてくれた生徒の皆さん、本当にありがとう
ございました。
新生徒会の皆さんも頑張ってください。
応援しています！ 旧生徒会長 森山

＜新生徒会長あいさつ＞ 松尾
生徒会長に就任しました松尾です。まずは、私を信じて投票してくれ

た皆様ありがとうございます。私も期待に応えられるように頑張ります
が、まだまだ未熟ですので皆様を頼ることもあります。その時は協力よ
ろしくお願いします。
私は先輩方がつないできた伝統を良い点、そして思いをつないでいき、

校則改定など時代の在り方によって変化させながらも良いものにしてい
きたいです。私の目標、「一人一人が責任を持ちながらも協力し合える」
これを達成させられるように、そして安慶田中学校をより良くしていく
ので、これからよろしくお願いします。
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←２年修学旅行

発表

去る１月２１日の授業参観には140名あまりの保護者、ご家族等に来校いただき、誠にありがとうご
ざいました。１年生の職場体験、２年生の修学旅行の発表も行い、また３校時には学力向上推進の本
校の取組、次年度の入試の変更点等の説明会、そして４校時には薬物乱用防止講演会と保護者の皆様
と共有したい内容を提供させていただきました。寄せられた感想も概ね好評でほっとしております。
学校評価の結果も併せて次年度の教育活動の参考にさせていただきます。

左から

○１年職場体

験発表

○学力向上推

進発表

○薬物乱用防

止講演会

新副会長 我喜屋
副会長として会長をサポートしながら安慶田

中をもっともっと楽しい学校にしていきます！

精一杯頑張るのでよろしくお願いします！
清き一票をを入れてくれた皆さん、ありがと

うございました

新副会長
森山
みんなが

楽しめるような
ことをしたい
です！
（イベント等）

新生徒会役員から
○ スローガンでもあったように、みんな仲良く、楽しめるような学校にしたいです。

幸地
○ 引き継ぎを終えたばかりなので、これからの活動に少し緊張、不安を感じたりします。

けれども先輩たちから引き継いだからには頑張って役員活動をします。未熟な身ではありま
すが経験を少しでも積んで、慣れるようにし、生徒会役員として立派な生徒になりたいです。

西平
○ 学校を明るく、楽しくする！ 上原
○ 私の今後の抱負は、皆のお手本になれるようなあいさつを心がけることです。私は『元気い
っぱい あいさついっぱいな学校へ』をスローガンに掲げています。それを叶えるためには、
まずは自分からあいさつをしようと思っています。朝はあまり元気が出ず、あいさつをできな
いことがあるので、これを機にあいさつを頑張ろうと思います。 石原

○ 困っている生徒やいじめられている生徒を０にして、生徒たち自身が先生たちに相談しやす
い環境を作るためには、お悩みBOXの設置をしてクラスマッチなどを行います。そして兄弟学
級や、１年生は先輩たちと関わってみて先輩ってこう接するんだなと感じて、２年生は後輩の
１年生ともっと関わりを広げたりして、３年生は後輩たちに受け継ぐ準備や関わりを広げたい
です。そしてもっと生徒皆が楽しんでくれるイベントを開催します！ 新谷

東海市沖縄市中学生交流 報告会で発表
去る２４日、沖縄市役所で行われた本

報告会。愛知県東海市と沖縄市の交流が

始まって、本報告会も第３５回を迎えま

した。本校からも砂川さん、東江さんが

参加し、「民謡」をテーマに二つの市の

違いや特徴など、堂々と発表しました。


